
石油資源開発株式会社 
第55回定時株主総会 質疑応答要旨 
 
日時：2025年6月25日（水）10:00～ 
場所：ステーションコンファレンス東京「サピアホール」 （サピアタワー５階） 
当日出席者：56名※議場での報告数 
 
（以下、当日の質疑応答順に記載） 
Q1：バイオマス発電における燃料調達は近年難しいと聞くが、その現況について。 
A1： 
・当社が取り組むバイオマス発電については、国の制度であるFIT、いわゆる固定価格買取制度により運営している。 
・FITの条件として、食料競合への懸念がないことのほか、木の伐採から発電までのライフサイクルにおけるCO2排出量
が基準値以下であることを含めて、環境、社会・労働、ガバナンスなどの基準を満たす必要がある。 
・当社は、燃料商社及びサプライヤーととも国際的な森林認証を取得することにより、燃料サプライチェーンを合法性・
持続可能性の観点で適切に管理し、FIT制度に準拠した燃料を取り扱っている。 
・この認証は、毎年、第三者機関による監査・内部監査が実施されており、サプライチェーンの認証状況を適切に管理
する体制が整備されている。 
・当社においては、燃料ペレットは全量アジア方面からの輸入により行い、複数のプロジェクトで使用している。 
・網走バイオマス発電所の燃料の調達は、他社が調達を担当しており、北海道産の木質チップを調達している。 
・バイオマス発電については、環境に配慮しつつ適切に取り組み、安定的な電力供給に努めてまいりたい。 
 

以 上 


